
 

２００８年７月１５日 

業平橋押上地区開発計画（東京スカイツリー計画）  

７月１４日（月）、「安全祈願祭」「起工式典」を行い、

建設工事に着手しました。 
 

東 武 鉄 道 株 式 会 社 

東武タワースカイツリー株式会社 

 
東武鉄道 (本社：東京都墨田区 )と東武タワースカイツリー (本社：東京都墨田区 )では、東京都

墨田区押上・業平橋地区において高さ約６１０ｍの新タワーを核とした多機能複合型の開発プ

ロジェクト「Ｒｉｓｉｎｇ Ｅａｓｔ Ｐｒｏｊｅｃｔ」を２０１２年春の開業に向けて進め

ております。６月には全国からの投票により新タワーの名称が「東京スカイツリー」に決定し、

このたび、７月１４日（月）、「安全祈願祭」並びに「起工式典」を執り行い、建設工事に着手

いたしました。  
 今後の予定では、２００９年８月頃にはタワーの鉄骨が約２００ｍの高さまで組立てられ、

さらに２０１０年１１月頃には４５０ｍの第二展望台まで鉄骨組立が完了し、アンテナ部分に

あたる工事も行なわれ、２０１１年１２月頃の竣工を目指しています。  
 

安全祈願祭（鍬入れ儀） 

東武鉄道社長 根津嘉澄（右）

東武タワースカイツリー社長

宮杉欣也（左） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
安全祈願祭は建設地内に設置された会場にて、墨田区向島・牛嶋神社宮司のもと、建設関係

者、土地所有者、放送事業者、東武鉄道、東武タワースカイツリー関係者など、約８０名が参

列して、建設工事の無事を祈願いたしました。  
 
 



 
 起工式典 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
「起工式典」は、東武ホテルレバント東京にて「安全祈願祭」に引き続いて行われ、墨田区

や台東区などの商店街や町会の地元関係者、行政担当者、放送事業者など約５００名が参加し、

墨田区長 山﨑昇氏、台東区長 吉住弘氏、衆議院議員国土交通副大臣 松島みどり氏や、日

本放送協会会長 福地茂雄氏、社団法人日本民間放送連盟会長 広瀬道貞氏等、各界の皆様よ

りご祝辞をいただき、盛況のうちに執り行われました。 

以 上  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
＜別 紙＞ 

 

■起工式典 主催者挨拶（抜粋） 

 

東武鉄道社長 根津嘉澄 

 

かねてから計画を進めてま

いりました、新タワーを核と

した業平橋押上地区開発プロ

ジェクトは、さる７月４日に

建築確認済証を受領し、この

たび着工の運びとなりました。 
これもひとえに、国土交通

省、東京都をはじめ、墨田区、

台東区、地元関係者の方々、

そして放送事業六社の皆様の

一方ならぬご指導、ご支援、

ご理解そしてご協力の賜物であり心よりお礼を申しあげます。  
新タワーにつきましては、地上波デジタル化への完全移行という国家的なプロジェクト

の一端を担うものとして、平成１６年１１月に山﨑墨田区長様が新タワー誘致への意向を

表明したことを皮切りに、墨田区・地元周辺の皆様の非常に熱心な誘致活動が実を結び、

放送事業者の皆様から、新タワー建設地としての決定をいただきました。そして本日ここ

に、歴史と文化の息付く墨田・台東地区にふさわしい「新タワーを核としたまちづくりプ

ロジェクト」がスタートすることになりました。 

私たちは「ライジングイーストプロジェクト」という名前をつけましたこのプロジェク

トが日本の東、東京の東、城東地区の象徴、東武の象徴として、また地域活性化の起爆剤

として地元の皆様とともに広い地域の多くの皆様から愛されるようにという思いを込めて

おります。 

この「東京スカイツリー」には、観光や経済活性化の拠点機能に加えて、人々の生活に

安全と安心を提供するシンボルとなることも期待しております。最新の技術と綿密な検証

を用いまして、万が一にもご心配をいただくことの無い様にいたしております。 

平成２３年末の竣工まで長期間の工事となりますが、安全に事故の無いよう工事を進め

てまいりたいと思います。特に、ご近隣の皆様におかれましては、工事によるご迷惑を最

小にするべく細心の注意を図ってまいりますのでご理解ご協力をよろしくお願い申しあげ

ます。 

 計画当初から現在に至るまで、ご指導・ご協力を賜りました全ての皆様にあらためてお

礼を申しあげるとともに、無事故で工事を完成させ所期の目的を達成することを誓いまし

てご挨拶とさせていただきます。 

以 上  
 
 
 
 



 
■起工式典 中締め挨拶（抜粋） 

 

東武タワースカイツリー社長 

宮杉欣也 

 
本日の着工により、東京

スカイツリーは、業平橋押

上地区に地下５０ｍまでし

っかりと根を下ろし、３年

半かけてすくすくと上空へ

伸びて行き、約６１０ｍの

高さまで大きく育って参り

ます。完成の暁には、私達

の日常生活に不可欠なテレ

ビ放送の電波塔として、ま

た、国内外から多数の観光客を集める展望台としての機能を担って参ります。観光と生活

の集いの拠点として、歴史と新しい文化の発信拠点として、そして、安全・安心の防災拠

点として、地元の皆様にも喜んでいただけますよう努めて参ります。  
工事に際しては、安全対策を第一に万全を期すとともに、環境アセスメントでお約束し

た対策をきちんと守って参ります。  
私共はこのビッグプロジェクトでタワーをつくるだけでなく、タワーのある街のにぎわ

いを作って参りたいと考えております。  
皆様の貴重なお時間をいただき、このように立派な起工式典となりましたことを重ねて御

礼申し上げ、このプロジェクトの完遂に努めますことをお誓いし、ごあいさつとさせてい

ただきます。  
以 上  

 
 
 

 

■起工式典来賓紹介 

 

墨田区長 山﨑 昇氏  台東区長 吉住 弘氏   

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 衆議院議員 国土交通副大臣 
松島みどり氏 

新タワー建設推進協議会 会長
高橋久雄氏  

（社）日本民間放送連盟 会長
広瀬道貞氏 

日本放送協会 会長 
福地茂雄氏 

東京都議会議員 東京都議会 副議長 
石井義修氏 

日建設計 取締役会長 
中村光男氏 

大林組 取締役社長 
白石 達氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


